## Cuatro aspirantes del Frente Amplio por México avanzan en la carrera por la candidatura presidencial

Las senadoras Xóchitl Gálvez y Beatriz Paredes, el diputado Santiago Creel y Enrique de la Madrid participarán en foros y encuestas. Reclamos y críticas por parte de los descartados



**GEORGINA ZEREGA** México - 09 AGO 2023 - 18:16 CST

La segunda fase de la interna opositora ha llegado. El Frente Amplio por México ha cribado este miércoles su lista original de aspirantes a la presidencial y ha dejado solo a cuatro personas, las únicas que han conseguido cumplir supuestamente con el requisito de las 150.000 firmas en apoyo repartidas en 17 Estados. Las senadoras Xóchitl Gálvez y Beatriz Paredes, el diputado Santiago Creel y el exsecretario de Turismo Enrique de la Madrid han sido los elegidos para seguir en la carrera. Los otros ocho aspirantes, entre los que se encontraban el exgobernador de Michoacán Silvano Aureoles o el exjefe de Gobierno capitalino Miguel Ángel Mancera, quedaron descartados. También quedaron fuera los tres personajes de la sociedad civil que buscaban encabezar la lista opositora. Algunos de los eliminados de la contienda criticaron el proceso y plantaron dudas sobre el procedimiento.